



# La section Cyclotouriste "Les Randonneurs Modéniens" de l'U.S. Monnaie

Est heureuse de présenter une feuille dans "Cyclo 87", mais aussi, bien embarrassee pour la remplir.

Soyons sincier, quel bilan ou rapport d'activités peut présenter un club naissant le 7 Janvier 1987 et comptant 10 adhérents affiliés F.F.C.T. pour l'année 87 !

Sur le plan local, des sorties dominicales, qui ont noué de solides amitiés dans le partage du plaisir de pratiquer le cyclotourisme.

La progression du Kilométrage dans les sorties a permis à de nouveaux cycles de flister avec les 100 Kms, ce qui leur paraissait inaccessible en débutant.

La participation à plusieurs Challenges de Centre et quelques randonnées extérieures a permis la découverte de l'ambiance cyclo.

Notre déception, ne pas être parvenus à lancer la sortie familiale, mais rien n'est perdu, avec de la persévérance qui sait !!!

Notre satisfaction, notre bon classement au challenge d'annidit du Centre, le pourcentage nous favorisant si aisé dit "Grands"

Nos projets pour 88 : (principaux)

A'acheminer vers de plus grandes distances pour les randonneurs.

Mettre sur rails, la sortie familiale ; c'est ce qui sera le but principal d'un club d'une petite commune ; faire partager ce bon moment de détente dominicale si nécessaire à la bonne condition physique face aux multiples contraintes de la vie moderne.

Et pourquoi pas quelques participations à la SF de Roubaix.

En attendant la nouvelle saison cyclotouriste, nous commençons par organiser une randonnée festive le 1<sup>er</sup> février 1888 où tous les clubs du CD37 y sont cordialement invités.

Le 5 juillet 98 nous organisons la foire cyclotouriste du CD37, jour de la Keravue de l'US Monnaie.

Il y aura des sports sur les routes environnantes de Monnaie mais aussi sur le stade des Sports, rempli de la bonne odeur de pâtes et rillettes de Tours ainsi que de merguez.

Et de la distraction avec les divers stands de jeu.

Le 5 juillet sera la fête du sport où se côtoieront des différentes disciplines dans un même esprit, faire venir le sport. Le cyclotourisme à tout à y gagner.

Chers amis Cyclos rendez donc bien cette date et venez nombreux

En évoquant le futur, voici que le projet fourmillait dans nos têtes et ce n'est plus une fanfare qui il <sup>faudrait</sup> faudrait, mais une multitude pour toutes les espèces.

Le Bureau.

Il serait indélicat de ne pas vous donner la composition de notre bureau que voici :

Président : Baudouin Henri

Secrétaire : Ruellan Michel

Tresorier : Mauchon Michel

Responsable Sécurité : Bard Jean Yves (Champion à Souay)

Correspondant FFCT : Baudouin Henri

Membres : M. Heyrier Philippe (Président U.S.M.)

Tricay Guy.